



A LA ATENCIÓN DEL ALCALDE Y LA CONCEJALÍA DE PATRIMONIO

**“BAZA HISTÓRICA” SOLICITA LA COMPRA O
PERMUTA DE LA CASA DE LOS PAEZ-ESPINOSA, CONOCIDA
ERRÓNEAMENTE COMO PALACIO DEL INFANTADO, CALLE DE LAS
MONJAS.**

La asociación “BAZA HISTÓRICA”, cuyo objeto es el patrimonio bastetano y su puesta en valor

EXPONE:

Que viendo la situación de deterioro de este palacio y el hecho de que en el PGOU de Baza (2010) se pide la recuperación de este monumento con un uso público

SOLICITA:

1. Que el ayuntamiento compre o permute dicho palacio.
2. Este edificio estaría dentro del Plan de Recuperación que esta asociación ha propuesto en numerosas ocasiones desde hace 20 años, la última vez el 22 de julio ante el nuevo alcalde.

Y sin más que tratar, firmamos la presente en Granada a 6 de septiembre de 2021.



EXMO. AYUNTAMIENTO DE BAZA
CONCEJALIAS DE URBANISMO, PATRIMONIO, CULTURA Y TURISMO
PLAZA MAYOR, S/N. BAZA 18.800